

BAB V

KESIMPULAN DAN REKOMENDASI

A. Kesimpulan

Pada bab V ini akan dipaparkan kesimpulan dari hasil penelitian yang telah dilakukan oleh penulis. Kesimpulan yang dapat ditarik dalam penelitian ini yaitu:

Hasil pengolahan data penelitian analisis kualitas tugas ilustrasi desain busana ditinjau dari kualitas tampilan *Image*, menunjukkan bahwa mahasiswa pada umumnya telah mampu dalam membuat tampilan garis, tampilan bentuk, tampilan warna, tampilan tekstur serta motif, menjadi satu kesatuan yang menampilkan satu *Image* secara keseluruhan yang sangat sesuai dengan karakter ilustrasi desain busana yang dibuat.

Ditinjau dari kualitas tampilan *Background* menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa mampu mengatur format *Background* yang dapat diamati dari pemilihan warna, tekstur, motif ataupun gambar yang sangat sesuai dengan komponen-komponen ilustrasi desain busana yang dibuat serta dapat mengolah intensitas kejelasan gambar, dan tampilan karakter *Backgrounds* sangat sesuai dengan tema yang dipilih. Temuan lain, masih terdapat mahasiswa yang belum mampu menampilkan format *Backgrounds* sesuai dengan komponen-komponen ilustrasi desain busana yang dibuat, sehingga diperlukan pembelajaran dan latihan yang lebih intensif tentang cara

mengolah tampilan *Background*, agar menghasilkan kualitas ilustrasi desain busana yang maksimal.

Ditinjau dari kualitas tampilan *ClipArt* menunjukkan bahwa lebih dari setengah mahasiswa telah mampu mengolah tampilan *ClipArt* yang sangat sesuai dengan tema dan komponen-komponen ilustrasi desain busana. Akan tetapi, masih terdapat mahasiswa yang kurang mampu mengolah *ClipArt*, sehingga perlu meningkatkan kualitas dan optimalisasi berlatih dalam mengolah tampilan *ClipArt*.

Ditinjau dari kualitas tampilan *WordArt* menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa sudah mampu dalam menampilkan karakter pada *WordArt* yang sesuai dengan karakter ilustrasi desain busana yang dibuat, tampilan warna pada *WordArt*, dan tampilan artistik *WordArt* sangat sesuai dengan tema dan komponen ilustrasi desain busana.

Berdasarkan kemampuan dalam mengolah prinsip-prinsip desain pada ilustrasi desain busana menunjukkan bahwa sebagian besar mahasiswa sudah memiliki kemampuan dalam mengolah ilustrasi desain busana berdasarkan prinsip kesatuan, keseimbangan, irama, kontras, fokus dan proporsi yang sangat sesuai dengan komponen-komponen ilustrasi desain busana.

B. Rekomendasi

Rekomendasi yang diajukan sekiranya bisa menjadi bahan untuk dipertimbangkan bagi pihak-pihak terkait, terutama:

1. Mahasiswa Prodi D3 SRD Universitas Kristen Maranatha

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara kuantitatif, mahasiswa yang mencapai kualifikasi tertinggi dalam pembuatan ilustrasi desain busana, berada pada tingkat angka yang tinggi, selain itu masih terdapat mahasiswa yang belum maksimal dalam menampilkan ilustrasi desain busana yang dibuat khusus dalam tampilan *Background* dan *ClipArt*. Berdasarkan hal tersebut, maka mahasiswa harus lebih mandiri, aktif, dan kreatif dalam kegiatan belajar dan melatih keterampilan pada pembuatan ilustrasi desain busana, dengan cara memperbanyak latihan serta mengoptimalkan menggunakan program komputer, sehingga dapat menghasilkan kualitas ilustrasi desain busana yang maksimal.

2. Dosen Mata Kuliah *Computer Graphic*

Hasil dari “Analisis Kualitas Tugas Ilustrasi Desain Busana Dalam Mata Kuliah *Computer Graphic* Pada Mahasiswa Prodi D3 SRD” tenaga pengajar diharapkan lebih banyak memberikan motivasi dan bimbingan secara individual terutama kepada mahasiswa yang masih kurang dalam pembuatan ilustrasi desain busana. Selain itu tenaga pengajar sebaiknya memberikan pengarahan sebelum memberikan tugas agar mahasiswa memiliki standar acuan pada saat mengerjakan tugas tersebut. Hasil penelitian ini diharapkan dapat dijadikan sebagai bahan masukan untuk pengembangan pembelajaran desain busana dan komputer, khususnya pada materi pembuatan ilustrasi desain busana, serta mengembangkan media dan metode pembelajaran yang dapat mengembangkan ide, inovasi dan kreativitas mahasiswa.

3. Penulis

Penelitian ini masih dalam lingkup terbatas, sehingga masih banyak aspek atau variabel lain yang belum terungkap. Penulis berharap penelitian ini dapat dikembangkan lebih lanjut, sehingga memberikan sumbangan pengetahuan kepada mahasiswa maupun tenaga pendidik. Penelitian selanjutnya dapat dilakukan dengan meneliti atau mengkaji variabel selain dari studi analisis.

